

## 対面式・部活動紹介（2016/04/12 生徒会課）

4月12日（火）5限目の時間に、第一体育館で対面式と部活動紹介がありました。生徒会執行部の進行の下、新1年生たちを温かい拍手で迎え、対面式が始まりました。

校長先生からの挨拶、生徒会長から歓迎の言葉の後、新入生代表が元気いっぱいの挨拶をしました。そして、ピアノ伴奏で2・3年生が校歌を歌って校歌紹介として、最後に新入生代表と生徒会長が握手をしました。



部活動紹介では、15の部活動がそれぞれ趣向を凝らしたパフォーマンスを交えながら、部活の雰囲気や練習内容、実績などを紹介しました。1年生を含めて全校生徒が入部届を提出し、20日（水）部活動結成式が行われました。



## あいさつ運動2016（2016/04/12～21）

4月12日（火）7時45分から、野球部・吹奏楽部・家庭部が生徒玄関前に立ち、登校する生徒たちと大きな声であいさつを交わしました。校舎内まで響く大きな声は、新年度の澁刺とした高校生活のスタートを告げました。21日までバドミントン部・バレー部など全ての部が交代で生徒玄関に立ち、あいさつ運動を行いました。

